



A Honfleur, le 22 octobre 2022,

**Objet : Action de sensibilisation aux nouveaux modes de déplacement**

Faire découvrir et sensibiliser les jeunes – et moins jeunes – aux nouveaux modes de déplacement : tel est l'objectif de la deuxième journée intitulée « Je passe au vert », qui se déroulera le **dimanche 30 octobre** prochain, à Honfleur.

Après une première journée d'action réussie le 10 juillet dernier, le Maire de Honfleur, Michel Lamarre, et le Club automobile de l'Ouest (organisateur de la journée, mandaté par le Ministère de la Transition Ecologique) ont décidé de renouveler l'opération à destination des habitants et également des visiteurs. **Ainsi, de 9h30 à 17h30, sur le parking du Naturospace, le public pourra s'essayer à l'utilisation de trottinettes, vélos électriques, segways et autres gyropodes.**

L'objectif est, avant tout, de permettre à chacun d'adopter des modes de transport plus responsables pour avoir, tous ensemble, un impact positif sur l'environnement.